



En La VIA Noticias

15 h · 🌐



\*CEO referente nacional en el desarrollo de proyectos con energía solar\*.

El Viceministro de Energía, Miguel Lotero Robledo, reconoció la labor de CEO en el desarrollo de proyectos de energía solar porque aportan a la transición energética del país apostándole al desarrollo sostenible de las regiones, durante su visita a la granja de autogeneración solar fotovoltaica de la empresa Vallegres ubicada en el municipio de Villa Rica, norte del departamento del Cauca.

El Viceministro de Energía, Miguel Lotero, aseguró que "el Cauca tiene un gran potencial en energías renovables no convencionales por su exposición a la radiación solar y ubicación privilegiada, y nos alegra seguir viendo que cada día más empresas de este departamento le apuestan a la transición energética, que ha sido impulsada por los beneficios tributarios que hemos establecido desde el Gobierno Nacional. Además, esta granja solar de Vallegres Tejas y Ladrillos nos ratifican que las energías renovables no convencionales y la minería sí pueden coexistir en un mismo lugar".

El recorrido, que estuvo dirigido por Omar Serrano Rueda, Gerente General de CEO, y Benny Akelsberg, Gerente de Vallegres Tejas y Ladrillos S.A se dio en el marco de la visita del Viceministro al Departamento el pasado primero de diciembre. "Esta granja solar de autogeneración de energía, que inauguramos en marzo de 2019, es un claro aporte de CEO a la transformación estructural en materia de energía solar que genera desarrollo sostenible para el Cauca y el país ya que, reducimos en más de 70 toneladas la producción de CO2 al año" afirmó Serrano Rueda refiriéndose al complejo, que cuenta con una capacidad instalada de 132 kWp y una producción de energía de 180 MWh al año, que soporta el 30% de la demanda energética de la fábrica de tejas y ladrillos.



 1

 Me gusta

 Comentar

 Compartir



Escribe un comentario...

